

Visite d'investisseurs allemands dans les prochaines semaines

Les créneaux sont ceux arrêtés dans le cadre de la 2ème phase d'industrialisation

Le ministre de l'Industrie a inauguré un Bureau de la MEDIA à Aachen, Allemagne, le 28 mai dernier

C'est surtout sur l'Allemagne que s'est axée la mission de promotion des investissements de la MEDIA qu'a conduit le ministre de l'Industrie et de la Technologie Industrielle, M. Cassam Uteem, du 16 au 31 mai dernier, en Europe. Le ministre était accompagné de son chef de cabinet, M. Régis Yat Sin, du directeur-général de la MEDIA, M. Chand Bhadain, et de deux membres du secteur privé, MM. Didier Descroizilles et Antoine Harel jr.

Si des contacts très fructueux ont été établis tant en France qu'en Grande-Bretagne, en Allemagne, le gros des activités a tourné autour de l'inauguration d'un bureau de la MEDIA à Aachen, par le ministre, le 28 mai dernier et des visites à des entreprises dont les lignes d'activités rejoignent celles qui ont été arrêtées dans le cadre de la deuxième phase d'industrialisation. Six compagnies ont manifesté l'intention d'investir à Maurice et une autre, qui a une chaîne de production en Thaïlande, se propose de la transférer chez nous.

Les six compagnies intéressées à se lancer dans la production chez nous sont dans les créneaux suivants: **Elektrophysik** (instruments de mesure, pièces électroniques et pièces de rechange), **Krahe** (Lunetterie), **Prasenta** (imprimerie et articles publicitaires), **Rothkegel** (circuits électroniques), **Scholl-Plastic** (moulage) et **Strater** (coutellerie). **Scholl-Plastic** dépêchera un de ses officiels à Maurice, au mois de septembre, en vue d'identifier le site qui pourrait accueillir une unité de production, dont les activités pourraient démarrer dans le premier trimestre de 93. Cette mission avait été précédée d'une vaste campagne publicitaire dans 150 titres allemands, et une de sensibilisation auprès de pas moins de 600 industriels par le système dit de "mailing".



Le ministre de l'Industrie en compagnie du Président de la République Fédérale d'Allemagne, M. Richard von Weizsacker. C'était lors d'une réception offerte par le maire de la ville d'Aachen après l'inauguration du bureau de la MEDIA.

C'est M. Jeetoo qui a été investi de la responsabilité du bureau de la MEDIA à Aachen.